

1983

Am 13.01.83 fand die alljährliche Generalsammlung bei Kronlagen statt. Sie endete um 22.30 mit einem Gottesdienst. Anlässlich Heide-Stückenbergs Silberhochzeit sangen wir in der Kapelle und brachten anschließend im Saal ein Ständchen. Unser Karnevalsfest feiern wir am 12.02.83. Es war in diesem Jahr sehr gut besucht und den Gästen wurde wieder ein reichhaltiges, gutes Programm geboten. Die Stimmung hätte nicht besseres sein können. Die Brüder Kinder trafen sich am 13.02. zu ihrem Karnevalsfest. Am 17.02. brachten wir Helmut Kronlage anlässlich seines 50. Geburtstags ein Ständchen. (und am 10.02. Lahrmann's Oma anlässlich ihres Geburtstages) Die 1. Vorstandssammlung des Jahres 1983 fand am 08.03. bei Kronlagen statt. Wir besprachen das Jahresprogramm 1983 und den Altenarmelntag, der am 20.03. stattfand. Die alten Leute konnten sich an Tänze, einem Märchenspiel mit Fehlern, der Tombola und am Koffer und Kuchen erfreuen. Zum 80. Geburtstag von Heinrich Stückenberg brachten wir am 26.03. ein Ständchen. Am Ostersonntag singen wir in der Kapelle. Abends wurde dann auf Kleprakens Land das Osterfeuer abgebrannt. Das Stiftungsfest des gemischten Chores Reisk am 09.04. wurde von uns mit einer Aufführung besucht. Am 23.04. fand das 1. Sängertreffen der katholischen Chöre der Samtgemeinde Bersenbrück auf Lage statt. Dieses

fand bei den Söngerninnen u. Sängern erheblich mehr Anklang, wie das "Cäcilienfest". Anlässlich eines Vortrags u. Ansegelt Landwehr's Hochzeit am 07.05 sangen wir in der Kapelle. Am 24.05. traf sich der Vorstand bei Kronlagen um den Kinder- marmittag und das Maisingen zu besprechen, das am 02.06. auf dem Hohen Holtheide stattfand. Wir hatten gutes Wetter und auch die Annehmer nahmen daran teil. Der Kindernachmittag war ^{am 17.06.} wie in jedem Jahr ~~in~~^{am} auf dem Breiter Sportplatz. Trotz des schlechten Wetters waren wieder viele Kinder gekommen. Auf Anne Klephakes und Josef Krämers Hochzeit sangen wir am 01.07. in der Lüger Kirche. Am 1. Bildungsalend nach der Sommerpause fuhren wir nach Dörfel- mann im Norden zum Kegeln. Die nächste ^{Vorstands} ~~Festversammlung~~ war am 09.08. bei Kronlagen. Wir besprachen unseren Ausflug. Am 20.08. fand das Fußballspiel Männergesangverein Rulle gegen Gesangverein "Cäcilia" Breite in Rulle statt. Anlässlich "Breiter Kirmes" sangen wir am 21.08. in der Kapelle und mochten anschließend einen Erntedankoppen in Kronlagen's Laube. Unser Ausflug war am 10.09. Trotz des schlechten Wetters fuhren wir mit dem Planwagen des Reiter Schützen- vereins die Artlandroute entlang, wobei wir viele alte Bauernhöfe kennengelernten. Kaffee tranken wir in der Bauernschänke in Suttrup und das Abendessen hatten wir bei Streitker- Kuhlmann bestellt, wo dann auch der Abschluss

feierlich wurde. Am 19.10. brachten wir Anna Landwehr auf. Ihres 90. Geburtstags bei Kronlagen ein Ständchen. Nach dem Singen besprach der Vorstand am 20.10. den bevorstehenden "Gemeitlichen", oder am 29.10. stattfindend. Er war erheblich besser am Volksfesttag sangen wir am Schmutz das Toten. Besucht wie im letzten Jahr. Den Nachmittag des 17.12. verbrachten wir im Altenheim "Bergquelle". Wir sangen verschiedene Lieder, bekamen Kaffee und Kuchen, und stellten, während Weihnachtslieder gesungen wurden, einen Weihnachtsbaum auf. Am 16.12. wurde die "Apfelschnaps"-Weile betr. Anne u. Josef Krömer bei Kronlagen eingelöst. Während dieses Abends zeigte Karl-Heinz Minstermann Drais vom Maisingen, "Gemeitlichen" und Karneval. (~~Der Eingang~~). Anschließend besprachen wir das kommende Karnevalsfest. Der Eintrittspreis wurde auf 6,- DM erhöht, weil das Kinderkarneval von unserem Gewinn finanziert wird. Am 1. Weihnachtstag sangen wir in der Kapelle festliche Lieder. Die letzte Vorstanderversammlung im Jahre 1983 fand am 29.12. bei Vogedes statt. Wir besprachen die bevorstehende Generalversammlung.

Zuletzt möchte ich meinen Bericht schließen und allen aktiven und passiven Mitgliedern für das Jahr 1984 alles Gute wünschen.

Elisabeth Walter